

Pôle communication
24.65.42

Dimanche 17 septembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

C'est avec une profonde tristesse que le gouvernement collégial a appris la disparition de Franck Wahuzue, décédé des suites d'une longue maladie.

Âgé de 75 ans, le natif de Drehu, dignitaire de la grande chefferie du Loesi, s'est grandement impliqué en politique.

En 1983, il participe aux discussions à Nainville-les-Roches en tant que représentant des coutumiers.

Franck Wahuzue devient membre du 11^e conseil du gouvernement Ukeiwé, chargé de la jeunesse, des sports et de la promotion mélanésienne, ainsi que des relations avec le Fonds d'aide au développement de l'intérieur et des îles (FADIL), du 6 juillet 1979 au 18 juin 1982.

En 2004, il occupe également les fonctions de président du conseil de surveillance de la compagnie Air Calédonie.

À sa femme, ses enfants, sa famille, son clan et la grande chefferie Wahemunë, le président et les membres du gouvernement présentent leurs plus sincères condoléances et leur témoignent toute leur affection et leur sympathie dans cette épreuve.

* *
 *